

Ciespal repudia golpe de estado en Brasil



Quito, 2 sep (RHC) El Centro Internacional de Estudios Superiores de Comunicación para América Latina (Ciespal), ubicado en esta capital, repudió el golpe de Estado en Brasil, que derivó en la separación del cargo de la presidenta Dilma Rousseff.

"Ciespal denuncia la ilegitimidad del proceso y actuación de los senadores contrarios a la Constitución y la Democracia en Brasil", aseveró la instancia en un comunicado.

Con 61 senadores a favor y 20 en contra, la destitución de la mandataria brasilera elegida constitucionalmente, al ser declarada culpable de corrupción por el Senado y fue apartada de forma definitiva de sus funciones como Presidenta, precisa el texto.

El Centro aseguró que todas las pruebas periciales realizadas demuestran la inocencia de la mandataria e igualmente quedó comprobada la confabulación mediática golpista de los opositores acusados en su mayoría acusados de corrupción, señala Prensa Latina.

Mediante el comunicado, la instancia llama a la defensa de los Derechos Humanos y los principios constitucionales en Brasil y expresa preocupación por las graves violaciones de la libertad de expresión y de las normas deontológicas por parte de los medios dominantes en el país.

"El papel activo en la vulneración de la democracia de los principales grupos mediáticos con falsas informaciones, manipulación y linchamiento mediático en contra del expresidente Lula Da Silva y el Gobierno del PT, incumple los Principios Fundamentales de la UNESCO (1978)", explica Ciespal.

Asimismo, estima que también se violan el Pacto de Derechos Civiles y Políticos de las Naciones Unidas (1966) y los Principios sobre Libertad de Expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (2001), y se atenta flagrantemente contra el Derecho a la Comunicación.

El ente convoca también a la sociedad civil, a la Unión de Naciones Sudamericanas, Unasur y a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, Celac, a defender la democracia y la voluntad del pueblo brasileño.

"Esperamos que académicos, periodistas, organizaciones comunitarias, líderes sindicales y ciudadanía contribuyan al entendimiento para restituir a la Presidenta con plenas funciones respetando el mandato constitucional", advierte.

Igualmente solicitaron a organizaciones internacionales de comunicación desarrollar acciones oportunas ante la violación del Derecho de Información que empresas como Globo realizaron en contra de las normas y los principios éticos de estricto cumplimiento y llamaron a la Comunidad Internacional a apoyar la democracia en Brasil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104419-ciespal-repudia-golpe-de-estado-en-brasil>



Radio Habana Cuba